



Le *Lien* Interparoissial

de la communauté **Notre Dame du Val de Sarre**

Vive le Carême

Pour nous tous
qui sommes tellement habitués à tout,
à l'amour, à la foi, à la solidarité,
à Dieu et aux autres
et que rien ne surprend :
Carême !

Pour nous tous
qui pensons tout savoir
et n'avoir plus rien à recevoir
parce que nous avons fait
le tour de toutes choses :
Carême !

Pour nous tous
qui avons établi le catalogue
des gens à aimer
et des autres à mépriser :
Carême !

Pour nous tous
qui avons dressé la liste des ges-
tes à faire, des rites à opérer
et des paroles à prononcer
pour être un chrétien de bon ton :
Carême !

Avec lui, sur un chemin de 40
jours, l'Évangile résonne,
comme une parole neuve,
une nouvelle qui brise
les vieilles croûtes
de nos comportements.

En lui, sur un chemin de 40
jours,
le visage de Dieu nous apparaît
et aussi, mystère,
le visage que l'homme
est appelé à revêtir.

Par lui, sur un chemin de 40
jours,
une relation est créée
entre Dieu et nous,
toute d'alliance étroite.

Grâce à lui, sur un chemin de 40
jours,
l'amour de Dieu est révélé
à notre admiration.

Au bout de 40 jours,
il faut s'y attendre, tout est re-
nouvelé.

Nous ne pourrions plus vivre au-
trement qu'en mettant en prati-
que ce que le Christ, notre frère
quotidien, nous aura enseigné par
sa vie, par sa mort, par son
amour.

En fait, le chemin de 40 jours,
marque le début de la Résurrec-
tion puisque commence pour
nous notre deuxième naissance.

